
○１１月１８日（月） 

【「しまねの学力育成プロジェクト」研究大会を開催しました！】 

 

 湖南中学校が県教育委員会から研究指定を受けている「しまねの学力育成プロジェクト事業」 

の研究発表大会を開催しました。この研究は、３年間継続の研究で、今年度が３年目の最終年度

にあたります。今年の３年生が入学した年から始まり、１・２年生のときにも研究授業を公開し

ました。そして、今年３年目を迎え研究の集大成として、３年生の数学と理科の授業で、生徒の

成長した姿を披露することになりました。 

この授業を島根県立大学の先生、松江市教育委員会の教育長様、島根県教育委員会と松江市教

育委員会の指導主事の方々をはじめとして、多くの市内各中学校の先生方にご覧いただきまし

た。また、乃木小と忌部小の先生方にも参加していただきました。本校の教員も授業公開に参加

しましたので、授業会場はたくさんの先生方で満員になりました。 

参加者の方々は、生徒の学習の様子を記録したり、生徒の皆さんに直接質問をしたりしながら

熱心に参観しておられました。生徒たちは大変緊張したことと思いますが、グループ学習で意見

交換をしながら、課題に意欲的に取り組んでいました。参加された先生方からは、生徒が学習に

取り組む姿に、高い評価をいただきました。３年間の研究の成果を全学年の全ての教科で活用

し、湖南中学校の財産として、これからも受け継いでいきたいと思います。当日の授業の様子を

少しだけ紹介します。 

 

【 数学の授業から 】 

 

 

 

      

【 ２年生社会の授業 】 

    

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 理科の授業から 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 研究協議の様子から 】 

 

 

 


